
 

Briefmarken sammeln für Bethel: News 

 

 

 

Danke, an alle Briefmarken Sammler   

Das ist super, wir konnten vom Bürgerbüro mehrere Kartons voll mit Briefmarken abholen. Am 

01.04.2025 wurde ein Paket 3,4kg schwer, nach Bethel gesendet. 

Wir der VDK OV Kappelrodeck sagt Danke. Wie sammeln natürlich weiter.  


